

20ª SEMANA DEL TIEMPO ORDINARIO  
VIERNES 21 AGOSTO DE 2020

Evangelio de Nuestro Señor Jesucristo  
según San Mateo 22,34-40

Texto y comentario: BIBLIA DE LA IGLESIA EN AMÉRICA



© 1968-2010 Bosephotoarchiv

Quando los fariseos se enteraron de que Jesús había dejado callados a los saduceos, se reunieron en torno a él. Entonces uno de ellos, que era maestro de la Ley, le preguntó para ponerlo a prueba: «¡Maestro!, ¿cuál es el mandamiento más importante de la Ley?». Jesús le respondió: «Amarás al Señor, tu Dios, con

*todo tu corazón, con toda tu alma y con toda tu mente; este es el más importante y el primer mandamiento. El segundo es semejante a este: Amarás a tu prójimo como a ti mismo. De estos dos mandamientos dependen toda la Ley y los Profetas».*

**Palabra del Señor**

Comentario al texto:



Al ser silenciados los saduceos (Mt 22,23-33), de nuevo aparecen los fariseos. Llama la atención que sea un maestro de la Ley el que haga la pregunta sobre el mandamiento más importante, más propia de un no judío que quiere convertirse al judaísmo que de un experto de la Ley. Es claro que intenta ponerle una trampa (Mt 22,15).

Los maestros en Israel hablaban de 613 mandamientos, entre pesados y ligeros, sin embargo, muchos exigían el cumplimiento cabal de todos y cada uno de ellos, por lo cual, algunos maestros, como Shammai, se negaban a hablar de un mandamiento supremo, pues se temía que tal decisión fuera en detrimento de los restantes. Otros, como Hillel, no encontraban dificultad en decidirse al respecto.

En su respuesta, Jesús cita primero Dt 6,5 (en Mt 22,37), la confesión israelita de un solo Dios, al que hay que amar por encima de todo; después añade el mandamiento acerca del amor al prójimo, expresado en Lv 19,18 (En Mt 22,39). La novedad de Jesús es la equiparación entre el amor a Dios y el debido al prójimo, y ambos son el resumen y la base de todo el Antiguo Testamento (Mt 22,40: «La Ley y los Profetas»).

Para la meditación del evangelio que invita al diálogo con Jesús y al servicio del prójimo...

1. ¿Qué dice el evangelio de Jesús?
2. Según la respuesta de Jesús ¿Cuál es la relación entre el amor a Dios y el amor al prójimo?
3. ¿En qué aspectos de nuestra vida se refleja nuestro amor a Dios?

